

„Medienlöwen Medientraining“ in den vierten Klassen



Die Schulsozialarbeiterin Annegret Weibezahl organisierte im Mai für die Viertklässler eine Unterrichtseinheit zum Thema „Mediennutzung“.

Dazu kamen zwei Mitarbeiterinnen des Kinderschutzbundes in die Schule und führten mit allen vierten Klassen ein zweistündiges „Medienlöwen Medientraining®“ durch.

Dabei handelt es sich um ein Medienkompetenztraining, das Kindern den verantwortungsvollen Umgang mit Medien vermitteln soll. In Kleingruppen wurden die Kinder dazu angeregt, ihr eigenes Nutzerverhalten zu überprüfen und zu reflektieren. Das Training thematisierte mögliche Gefahren und sollte die Kinder dazu befähigen, Medien ihrem Alter entsprechend verantwortungsbewusst und kritisch zu nutzen.



Holger Greube